
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  TRANSERP

QUANTO  A  IMPLANTAÇÃO  DE  FAIXAS  DE

PEDESTRES  EM  SERVIÇOS  DE

FORTALECIMENTO DE VÍNCULOS NOS CAMPOS

ELISEOS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar  pela  Sra.  Rosilda,  que  solicitou  providências   à  TRANSERP,  quanto  a
colocação de sinalização de trânsito, faixas de pedestres na Rua Pinheiro Machado, 1050
e em frente ao número 1006.

CONSIDERANDO que  em  frente  ao  numeral  supra  citado,
funcionam serviços  de  fortalecimento  de  vínculos  Judô  Social  e  Judô  em Ação,  que
atendem crianças que efetuam a travessia da via pública nos locais indicados, e o risco
de atropleamento é eminente devido a alta velocidade que alguns veículos trafegam.

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, seja

oficiado  a  TRANSERP  para  que  avalie  o  caso  e  adote  as  medidas  que  considerar

necessárias. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 21 de junho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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